

## **„Was jeder Vereinsvorstand wissen sollte“**

Informationsveranstaltung des Isfb zum Vereinsrecht für Fördervereine

Der Landesverband schulischer Förderverein Berlin-Brandenburg e.V. (Isfb) bietet am Dienstag, 23. Oktober 2012 eine Informationsveranstaltung zum Thema „Förderverein und Vereinsrecht“ in Großziethen an.

Die Veranstaltung wendet sich sowohl an Vorstandsmitglieder schulischer und Kita-Fördervereine wie auch an alle interessierten Lehrer und Eltern. Seminarleiter ist Steuerberater Axel Böhm. Für Isfb-Mitglieder ist die Teilnahme kostenfrei. Für alle anderen Interessierten fällt eine Kostenpauschale von 10,- € pro Teilnehmer an.

Die folgenden Schwerpunktthemen werden im Rahmen der Veranstaltung näher beleuchtet:

- Der Vorstand
- Geschäftsführung des Vereins
- externe Einzelvertretung auf Basis gemeinsam gefasster Beschlüsse
- Pflichten gegenüber Finanzamt
- Haftung des Vorstands
- Die Mitgliederversammlung
- Wer lädt ein, wie wird eingeladen (Mail, Brief, Aushang, Homepage)
- Geschäfts- und Kassenberichte
- Was muss beschlossen werden, was kann der Vorstand regeln
- Die Satzung
- Geschäftsordnung für alles, was nicht in der Satzung stehen muss
- Satzungsänderungen
- Notar und Vereinsregister
- Standardfragen und individuelle Fragestellungen
- Mustervorlagen

Die Informationsveranstaltung „Förderverein und Vereinsrecht“ findet statt am Dienstag, 23. Oktober von 18 bis 21 Uhr in der Mensa der Paul-Maar-Grundschule, Alt-Großziethen 42, 12529 Schönefeld.

Wenn Sie an dieser Informationsveranstaltung interessiert sind, melden Sie sich bitte auf der Internetseite des Landesverbands schulischer Fördervereine Berlin-Brandenburg e.V. unter [www.isfb.de](http://www.isfb.de) unverbindlich an. Dort finden sich auch ergänzende Informationen.

## TERMINHINWEIS

### Tag der offenen Tür des Evangelischen Gymnasiums Schönefeld

**Einen wichtigen Termin gilt es bereits jetzt im Kalender zu vermerken: Am 9. November 2012 ist von 16 bis 19 Uhr „Tag der offenen Tür“ im Evangelischen Gymnasium Schönefeld.**

Dieser Informationstag bietet nicht nur Grundschulern, die über einen Wechsel an das Schönefelder Gymnasium nachdenken sondern allen Interessierten die Möglichkeit, die Evangelische Schule einmal hautnah kennen zu lernen: Sei es bei diversen von den Schülern geplanten Vorführungen, bei Gesprächen mit Lehrern und Eltern oder einfach während eines zwanglosen Gesprächs bei einer Tasse Kaffee und einem kleinen Snack. Und selbstverständlich wird auch der Förderverein vor Ort sein und für Fragen zur Verfügung stehen.